

Stadt Mühlheim am Main, Freitag, 24. Februar 2017

Verlegung von Wahlräumen

Der Magistrat teilt mit, dass anlässlich der Direktwahl der Bürgermeisterin/des Bürgermeisters am 12. März 2017 die Wahlräume, die sich bisher in der Goetheschule, Schulstraße 2, befanden, verlegt wurden. Die Wahlräume der Wahlbezirke 3, 4 und 20 werden nunmehr im **Schulkinderhaus Goethe-Kids**, unter der gleichen Anschrift, eingerichtet. Der Zugang ist barrierefrei möglich.

Die Wählerinnen und Wähler der jeweiligen Bezirke werden darauf hingewiesen. Auf den Wahlbenachrichtigungen ist eine entsprechende Änderung der Bezeichnung des Wahllokals durch das Wahlamt erfolgt.